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国際ロータリー･テーマ

ロータリーは分かちあいの心

今年度会長テーマ
ロータリーは楽しさを分かちあい
　 ロータリーに楽しさを分かちあい
　　　新しい仲間の輪を拡げましょう　皆さまとともに

第2028回例会 2008.5.22

■会長報告 樺澤会長

中国四川省の地震から10日あまり
経過し、ますます悲惨な状況が報
じられておりますが、後ほどご報
告いたしますが、淺川ガバナーか
らミャンマーのサイクロン並びに
中国四川省大地震災害への支援に
ついて義援の協力のお願いが来ております。
中国四川省といえば、成都などがあり、昔に学んだ三
国志の世界で、皆さんご記憶のことと思いますが後漢
の末期、群雄割拠のときの紀元200年頃、魏、呉及び蜀
の三国が覇権を争った時代のお話ですが、週刊朝日に
連載されている｢絵本三国志｣の最近読んだ記事に、次
のようなお話が掲載されていましたので、ご紹介します。
魏の王の曹操は、身障者、老齢者の扶養、養護につい
てお布令を出し、このお布令｢疫病がはやり、人民は疲
弊し、戦争で田畑は荒れているので大変に憂慮しては

70歳以上で面倒を見てくれる人がいない婦人、身障者
に対しては一生面倒をみることとする。90歳以上で扶
養をしなければいけない者がいる家族には税を免除する｣
というような内容でした。さらに、古く前漢の武帝も、
80歳以上の老人免除し、90歳以上のものにはお粥を提
供したという善政を行ったとのことです。
私としては、魏王曹操は、｢治世には能臣だが、乱世で
は姦雄となる｣となるという程度の記憶でしたが、今か
ら2,000年前後のお話で、80歳、90歳という高齢者が居
られ、このような治政が行われたということは意外で
あり、最近、日本では後期老齢医療保険制度など問題
になっており、歴史は繰り返すと言いますが、歴史は
後世においてお手本であり、現代の為政は後世にお手
本となるでしょうか。

ついで、会務報告をいたします。
ガバナー事務所
・対人地雷除去に関する特別プロジェクト(募金箱)協
　力依頼(ガバナー補佐経由)
・ミャンマーのサイクロン並びに中国四川省大地震災
　害への支援の義援金依頼
・ロータリー・クリアランド・プロジェクト地雷卓話
　の依頼
・クラブ現況把握のため｢クラブ棚卸表｣6月16日締め切り
・国際ロータリー会長賞｢四大奉仕部門功労者賞｣推薦
　依頼
米山奨学委負会
・次年度地区米山奨学委長会6月10日開催案内
バギオ基金
・バギオ基金臨時理事・評議員会6月10日開催案内

■点鐘：樺澤会長

■司会：
　漆原例会運営委員

■お客様紹介：
　野澤パスト会長

◆ゲスト：
　2006～07国際親善奨学生(カナダ)
　海老沢陽子様

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢それでこそロータリー｣
◆ソングリーダー：村田会員

■幹事報告 河野幹事

今回の幹事報告はあまりござい
ませんが、道交法についてお知
らせします。
6月より道路交通法が改正になり
ます。
・75歳以上はモミジマークを使用する(1点 4000円)
・高速道路において後部座席シートベルト着用
・大型が細分化されました。
蛇足ですが反則金の使われ方は市内で違反した罰
金は一度国庫に入り、その後各市に配分され、主
に、駐輪対策で使われているとのことです。



東京東村山ロータリークラブ

本日のニコニコ合計：　  9,000円
　　累　　　計　　：1,556,500円

■前々回メークアップ修正後
　前々会欠席：2名

■前々回出席率
　メークアップ修正後：94.87％

■前々会メークアップ者：
　神﨑会員：地区地雷委員会
　熊木会員：境ＲＣ
　野村会員：多摩ＧＲＣ
　竹田会員：日台親善会議

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

43 35 1 7 82.50

■出席報告 肥沼例会運営委員

◆目時会員、戸澤会員：
　　　　　　今日、卓話の時間を
　　　　　　いただきありがとう
　　　　　　ございます。
◆町田会員：先日のＪＡゴルフコ
　　　　　　ンペで野澤秀夫会員が60名参加の中
　　　　　　でベスグロを取りました。おめでと
　　　　　　うございます。私はくしくもキャン
　　　　　　プとなりました。
◆樺澤会長、河野幹事：
　　　　　　写真ありがとうございました。

■委員長報告
■野村国際奉仕委員長
　国際大会6月11日～18日です。
　準備及び体調に注意してくださ
　い。11日のオプショナルツアー
　決定致しました。
　29日にスケジュール等が届きます。また当日は
　バスで行きます。
■中丸例会運営委員長
　４ＲＣのゴルフ大会　西武園
　6月27日(金)　8:49より12組
　長岡の花火大会　8月3日～4日
　参加募集いたします。

■相羽クラブ管理委員長
　次年度役員との打合せを昨日行
　いました。炉辺会合27日(21名)
　28日(15名)の参加でお願いしま
　す。次年度委員長の抱負を発表
　して頂きます。

■ニコニコＢＯＸ 熊木クラブ管理委員

■卓話
次年度多摩分区ガバナー補佐 目時俊一

次年度のＲＩテーマは｢夢をかたちに｣
2580地区は｢お陰様の心で夢をかたち
に｣と、いうことは会員の皆様もご存
知の通りですが、私がこの年度に多摩
分区の｢ガバナー補佐｣に指名されて、ロータリアンと
してロータリーの夢に向かって活動出来ることに感謝
の気持ちでいっぱいです。
また責任の重さを｢痛感｣すると共に、ロータリーに入
会して21年目になりますが、これを機会に｢自分の夢を
かたちに｣出来ればと決心をしております。
入会5年目、クラブが創立25周年の時に、上野会長のも
とで幹事を努めさせて頂きました。また、1999年～
2000年という歴史的にくぎりのある年度に会長を経験
させていただきました。
次年度 櫻井ガバナーエレクトの運営方針は｢活力と、
魅力のあるクラブ｣づくりがガバナー方針ですが、多摩
分区クラブが少しでもこの夢を達成できる様に、協力
できればと考えております。
前文で述べた通り、次年度多摩分区のガバナー補佐と
して自分の夢を少しでもかたちに出来る様頑張ってみ
たいと考えております。会員皆様のご協力をお願いい
たします。

次年度多摩分区幹事 戸澤忠

次年度多摩分区幹事を仰せつかりまし
た戸澤です。次年度の会長でせっかち
な方がいまして、実は昨年の10月頃か
ら目時さんに連絡があり、次年度の目
標など、打合せをするよう何度か連絡がありました。
目時さんは4月のクラブ協議会が済んでから活動しない
と現会長、幹事に失礼だということでじっとしており
ましたが12月に次年度会長だけで忘年会をすることに
なり出席した経過があります。
目時次年度ガバナー補佐は今までにないガバナー補佐
をめざして一年間頑張るとおっしやっています。目時
さんが会長の時に幹事をさせていただき今回2度目の幹
事を指名していただきました。目時さんとは共通点が
二つあります。
それはお互いにお酒が好きで酔いつぶれたことがない、
また競馬が好きなところですが、私は、目時さんのよ
うにフランスまで行く程ではありません。
お互いＪＲＡには大分預けっぱなしになっておりますが？
いずれにしても目時さんが今までにないガバナー補佐
をめざして頑張るのを足手まといにならないように、
頑張りたいと思います。
小町幸生さんと川柳を交換した時の物や、ロータリー
の友、ラジオや綾小路きみ麻呂のテープで聞いたもの
です。

　　メール打つ　速さで仕事が　何故出来ぬ
　　うすいのは　髪の毛より　存在感
　　厚化粧　はえは　止まれど　蚊は刺さず

■点鐘：樺澤会長


